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3月 31 日下午，为扎实开展“学党章党规、学系列讲话，做合格党员”学习教

育，按照校党委组织部下发的《关于开展“两学一做”学习教育专题调研的通知》

（校组通字〔2015〕6 号）文件相关要求，机关党委所在的 36 个党支部在花溪

校区行政楼主楼六楼会议室召开了“两学一做”学习教育专题调研座谈会。机关党

委党支部书记刘朝碧主持会议。

会上，36个党支部结合自身的实际情况，围绕党支部设置、开展“三会一课”、

严肃党组织生活等方面的情况；目前党员队伍作用发挥情况；党员组织关系集中

排查工作展开情况；对开展“两学一做”学习教育的意见建议等方面依次谈了各自

的想法。



刘朝碧对各个党支部在“两学一做”学习教育上的积极发言予以了充分的肯

定，希望各个党支部在“两学一做”学习教育中创新载体，丰富形式，开展多样化

的学习教育实践形式，增强学习效果。

会上，刘朝碧对开展“手抄党章 100 天”活动进行了安排部署。她希望各党支

部迅速做好发动工作，组织党员积极参与“手抄党章 100天”活动，做到每天坚持，

通过此活动来增强党性观念，做合格党员。
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